



L'AfD réalise son troisième bon résultat consécutif aux urnes

- Ezekiel Malone
- [24/09/2024](#)

Le parti politique allemand d'extrême droite Alternative für Deutschland (AfD) a perdu face au parti social-démocrate (SPD) au pouvoir avec moins de 2 points de pourcentage lors des élections qui se sont tenues dimanche dans l'État de Brandebourg .

Pourquoi c'est important : Le SPD dirige le Brandebourg, l'État qui entoure Berlin, depuis la réunification de l'Allemagne en 1990. Cette course serrée, ainsi que les fortes performances de l'AfD en Thuringe et en Saxe, montrent que la scène politique du pays évolue pour favoriser l'extrême droite.

Lors de toutes les trois instances récentes où l'AfD a connu de bons résultats, elle a obtenu environ 30 pour cent des voix. En Saxe, où le parti a également perdu avec moins de 2 points de pourcentage, le parti qui l'a battu est également de droite.

Précisions : Le SPD a battu l'AfD par 30,7 pour cent contre 29,5 pour cent. Le chancelier Olaf Scholz est membre du SPD. Si son parti avait perdu, cela aurait pu le faire tomber.

Finir autrement qu'en première position dans le Brandebourg, où le SPD gouverne depuis la réunification, aurait probablement porté le coup de grâce aux espoirs de M. Scholz de décrocher un second mandat en tant que chancelier.

—Kate Brady, analyste politique allemande

Les élections de dimanche étaient les dernières avant les élections fédérales de l'année prochaine. Si le virage à droite se poursuit, la scène politique européenne pourrait s'en trouver profondément modifiée.

En savoir plus : Lisez « [En Allemagne, le nazisme se relève](#) ».